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股指期货限制开仓是利好吗，股指期货限制开仓是利好吗还是利空

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下股指期货限制开仓是利好吗的问题，以
及和股指期货限制开仓是利好吗还是利空的一些困惑，大家要是还不太明白的话，
也没有关系，因为接下来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，
下面就开始吧！
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股指期货开仓后最快是多长时间可以平仓

嗯没有限制也就是意味着开仓后马上就可以平仓不考虑费用的话，一天不限制次数
开平仓不过现在股指期货有限定每天的交易量一手股指得19万左右的保证金，手续
费24块多

交易所对股指期货松绑，对股市是利好还是利空？

许多老铁问我，交易所对股指期货松绑是不是利空？

我认为如果在熊市的环境下，你可以解读为利空，毕竟股指期货可以做空，机构可
以通过杀跌来赚钱！但是在一个向上趋势，真实在一个熊市底部区域里，这种所谓
的利空其实是不存在的！

因为既然已经从2440点涨到了3288点，那么主力还会让大家回到底部去捡便宜的
筹码吗？不会了，甚至想多了！！所以这个利空效果也就太不上！

而站在全局性的角度来看，股指期货的全面放开对于主力，机构，甚至市场都是一
件大好事！！因为有了股指期货给机构做对冲风险，那么机构就可以在下跌的过程
之中做空来获取盈利，保证一个资金和业绩的安全，甚至还可以保留做多的筹码，
不再像2015-2018年一样被动割肉。

最后，只要进入到了一个熊市的相对底部位置，这些做空的盈利就会反过来成为做
多的筹码，从而大大缩短了熊市的时间和空间！

记住，上升趋势和牛市当中，利好会被放大，利空会被缩小！而在熊市的周期和下
跌趋势里，利空会被放大，利好会被缩小！这就是趋势和周期的力量，我们要懂得

                                    1 / 2



智行理财网
股指期货限制开仓是利好吗，股指期货限制开仓是利好吗还是利空

顺势而为！熊市下跌周期要抱有“熊市思维”，牛市上涨周期，要抱着“牛市思维
”，这样才能直观的了解分析问题！

所以说，根据目前的A股情况来看，交易所对股指期货松绑是一个看准了时机，掐
准了位置进行的一个布局和策略，对于市场不会造成很大的伤害，反而为未来的完
善体制走出了扎实的一步棋。

简单说现在的A股处于的还是一个熊市的底部区域里，所以就算交易所对股指期货
进行松绑，也不存在有做空的动能和空间存在，那就够不上利空的影响，而更多的
会被目前的乐观情绪解读为利好，不是利空！！

?点赞关注我?带你了解更多财经和投资背后的真正逻辑。一家之言，欢迎批评指正
。

中金所放宽股指期货限制，是利空清空是利多？

背锅侠股指期货第四次松绑，但还未完全放开。想起2015年时股灾，很多人指责
股指期货是股灾的元凶，结果管理层就把股指期货上了几道锁，但后来的行情大家
也看到了，一样有股灾，指数一样低迷。其实2008年时中国股指期货还没出生，还
不是一样有股灾？至于质疑股指期货的事，以前在美国和日本都发生过，当初他们
也推出措施限制股指期货交易，但他们股票市场该怎样走还是怎样走。

说了这么多，我表达的观点是:股指期货只是工具而已，其不能影响股市的涨跌，
因此再松绑说不上是利空还是利好，可能会带来短暂的影响，但长期看来对股市影
响不大，因为影响股市的因素太多了，因此股市的走势充满了不确定性。

对大部分股民来说都无法参与股指期货，所以对可以做空的股指期货有敌意，但大
家有没有想到呢:在股指期货上做空的人往往是在股票上做多的呢？

股指期货持仓有没有限制

每个品种都有最高开仓手数限制，自2013年3月12日起，沪深300股指期货持仓限
额标准调整为：（一）进行投机交易的客户号某一合约单边持仓限额为600手；（
二）某一合约结算后单边总持仓量超过10万手的，结算会员下一交易日该合约单边
持仓量不得超过该合约单边总持仓量的25％。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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